

# 号外 そよかぜ

号外

令和4年2月発行

羽島市民病院  
ふれあいプロジェクト委員会  
羽島市新生町3-246  
TEL058-393-0111



## 羽島市民病院スタッフ紹介



患者さまやそのご家族の皆さまは、病院のスタッフにどのような印象をもっているでしょうか。親近感をもっていただき、気軽に話しかけてもらえるよう、スタッフの一面をご紹介します。

### 鉄分は足りていますか？

看護師 吉川 真弘

私は、地域包括ケア病棟・1病棟4階で「看護師」として勤務しています。私が免許を取得したときは、男性は「看護士」、女性は「看護婦」と呼ばれていました。2001年に「保健婦助産婦看護師法」から「保健師助産師看護師法」へと名称が変更になりました。2002年3月から男女共に「看護師」へと名称が統一されました。

今年(2022年)は、日本ではじめて鉄道が新橋から横浜(現:桜木町)まで開業されから150年の節目を迎えます。また、国鉄(日本国有鉄道)がJR6社へと民営化されてからも35年経過します。JR東海では、在来線に新型車両「315系」を投入します。さらには、「ワイドビューひだ」などの「キハ35系」から「ハイブリッド方式・HC35系」へと置き換えられます。そのため、「ワイドビュー」の名称がなくなり、「しなの」「ひだ」「南紀」「伊那路」などと名称も変更します。

私の趣味の1つに、鉄道写真を撮ること、鉄道を利用して旅行に行くことです。今、若い女性などに「御朱印帳」が流行っているように、鉄道にも「鉄印帳」があります。また、夏休みの期間中には、名鉄でも「ポケモンのスタンプラリー」などの企画があります。現在は、新型コロナ禍で、鉄道などを利用した旅行が自粛されているので、とても鉄分が不足しています。新型コロナが終息したら、早急にこれらの車両を利用した旅行がしたいです。

皆さんにとって「鉄分」は足りていますか。もしも不足していたら「鉄分補給」のために、鉄道を利用した旅行を計画してみてもはどうでしょうか。



特別快速「豊橋」311



新旧「ひだ」



2000「ポケモン」

### 鉄印帳



「たびよみ」旅の魅力を発信するメディアサイト  
<https://tabiyomi.yomiuri-ryokou.co.jp/> より引用